

## Découverte d'un nouveau corps sur le lac Rweru entre le Burundi et le Rwanda

@rib News, 11/09/2014 Un autre corps emballé dans le sac a été vu sur le Lac Rweru au Nord du Burundi, selon des reportages des médias locaux sur place. Selon ces sources, se sont des pêcheurs de ce petit Lac servant de frontière entre le Burundi et le Rwanda, qui ont pour la deuxième fois alerté de la présence de ce corps qui commençait à se décomposer.

En moins d'un mois, cinq corps emballés dans des sacs en plastique ont été repêchés dans ce lac, un lac qui sert de borne fontaine aux habitants de la province Muyinga sans eaux potables. Pour le moment, le corps n'a pas encore été enterré comme ce fut le cas pour les autres corps repêchés il y a moins d'un mois. Jusqu'ici, aucun des pays n'a reconnu ces corps ou déclaré avoir perdu un citoyen. Le mois dernier, une découverte macabre dans ce même lac a alerté le monde entier. Des corps des hommes et femmes visiblement aisés ont été retrouvés flottant dans ce lac du nord du Burundi, emballés dans des sacs en plastique. Le Rwanda s'est précipité le premier via sa police criminelle sous les ordres de Teos Badege pour dire qu'aucun citoyen rwandais n'a été signalé disparu. Le Burundi son ministre de l'intérieur Edouard Nduwimana, va faire de même, soulignant cependant qu'une enquête avait été ouverte mais les résultats n'ont jamais été rendus publics. Un diplomate basé à Bujumbura conclura tout simplement que les morts sont sacrifiés sur l'autel des bonnes relations entre les deux pays. Les opposants rwandais estiment plutôt que les corps sont rwandais. Ils relatent que depuis un certain temps, les membres des partis de l'opposition sont portés disparus et des habitants qui vivent au bord de l'Akagera, cette rivière qui se jette dans le Rweru avant de continuer vers Rusumo, disent avoir vu des corps emballés dans des sacs flottant avant de se jeter dans le Rweru. Par ailleurs, entre juillet et début août 2014, les sources de l'opposition rwandaise et des pêcheurs indiquent que depuis juin, autour de 100 corps ont été vus flottant dans cette rivière qui prend source au Rwanda. Parmi certains des corps repêchés, les sources disent qu'il y avait l'un qui portait un tricot avec des slogans rwandais et un autre avec une carte médicale rwandaise qui montrait bien que la victime était de Gisenyi au Rwanda. Du côté du Burundi, aucune disparition n'a été signalée ces derniers jours, bien que les services de sécurité ont déjà été accusés d'être dans les rivières. [JMM]